



こまどいぐみだより 8月号

令和 5年 8月 1日
松山認定こども園 星岡
担任 西谷 久美子

プール遊びが始まりました

いよいよプール遊びが始まりました！！
「今日もプールできる？」と嬉しそうに登園してきます。友達と水を掛け合ったり魚取りをしたり… 夏の暑さを吹き飛ばして元気に過ごしています！



バタ足できるよ！

ヤギのお客様

はい、どうぞ！



おいしい？

第 2 園庭にアルムの里からヤギが来てくれました。初めて見るヤギに皆、大興奮！
体をなでたり餌をあげたり…
ふれあい大成功！

かわいいね！



友達とのかかわり

色々な遊びを通して友達という存在に気づき、自分からかかわりを持つようになってきています。

皆で頑張ってつけよう！



一緒にしていい？



はい、チーズ。



皆、乗りましたか？



今月の歌

- ・好きな遊びを見つけ、自分からやってみようとする。
- ・ゆったりとした生活の中で、保育教諭や友達とかかわりながら楽しく過ごす。

～今月の歌～

- ・うみ
- ・アイアイ
- ・アイスクリーム
- ・おばけなんてないさ

夏の虫(飼育)

学園長先生からバッタをもらったことがきっかけで、子ども達は図鑑を見たり葉っぱを入れたりして観察するようになりました。泣いていた子も、バッタを見ると笑顔になり、心が落ち着く環境になっています。



年中組のお兄さんたちがカブトムシやカマキリを見せてくれることもあります。



何日かたったある日、バッタが動かなくなっていることに子ども達が気付きました。「死んだかなー？」と寂しそうな声も。中庭の裏にある紫陽花の木の下に埋めてあげようと、皆でお墓を作りました。『命』に触れる機会になりました。

